

EXPORTACIONES SALTEÑAS A PARAGUAY

Durante el año 2018, la provincia de Salta exportó 41.956.107 millones de dólares FOB y para el año 2019 las exportaciones fueron 22.906.985 millones de dólares FOB. Esto representa una caída del 45,4 %. Por este mismo motivo, es que de ocupar en el 2018 el quinto puesto como destino de las exportaciones salteñas, paso al decimo cuarto puesto en 2019.

| Exportaciones a Paraguay en dólares FOB | |
|--|---------------|
| 2018 | 2019 |
| 41.956.107,57 | 22.906.985,50 |

El principal producto exportado en el año 2018 fue el tabaco virginia. Se vendió por un total de 26.532.698,50 dólares FOB. Las mismas representaron un 63% del total exportado hacia el país. Es decir que de 100 dólares que ingresaron desde el país vecino, 63 han sido en base a tabaco virginia.

Los demás productos más exportados después del tabaco virginia de Salta a Paraguay fueron:

| Exportaciones salteñas 2018 a Paraguay | |
|---|--------------------|
| Producto | Dólares FOB |
| Tabaco virginia | 26.532.698,50 |
| Naftas | 8.003.676,59 |
| Tabaco Burley | 2.944.200,00 |
| Maíz para siembra | 348.532,50 |
| Vinos | 192.351,94 |

En el año 2019 el principal producto Exportado a Paraguay siguió siendo Tabaco Virginia, se vendió por un total de USD 14.821.480,00. Este producto represento un 65% del total exportado hacia el país.

Dentro de los productos más exportados por la provincia de Salta a Paraguay en el año 2019 después del tabaco Virginia se encuentran:

| Exportaciones salteñas 2019 a Paraguay | |
|---|--------------------|
| Producto | Dólares FOB |
| Tabaco virginia | 14.821.480,00 |
| Tabaco Burley | 2.145.590,60 |
| Desperdicios de Tabaco | 2.145.590,60 |
| Naftas | 1.649.896,27 |
| Maíz para siembra | 172.786,88 |
| Vinos | 141.125,79 |

De esta manera se puede observar que en el año 2019 las exportaciones tabaco en sus dos variedades ha aumentado, desplazando en segundo lugar a las naftas.

